
ПРОТОКОЛ № 3 

 Заседания антикоррупционной комиссии  

государственного бюджетного стационарного учреждения  

социального обслуживания населения 

 «Ипатовский детский дом-интернат для умственно отсталых детей»  

 

 

г. Ипатово                                                                             «23» декабря 2019г.    

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Председатель:  

Члены комиссии: 

педагог-психолог Авраменко Г.В. 

фельдшер Фоменко М.В. 

методист Волкогон Л.В. 

заведующая отделением срочного социального 

обслуживания ГБУСОН «Ипатовской ЦСОН» 

Железняк Л.И. 

 

 

В заседании комиссии присутствовала директор ГБСУСОН «Ипатовский 

ДДИ» Клименко О.Н. 

 

Повестка заседания: 

 

1. Анализ деятельности учреждения за 2019 год по вопросу 

недопущения коррупционных нарушений.  

Ответственный: председатель комиссии  Авраменко Г.В. 

2. Антикоррупционное воспитание как составная часть 

воспитательной системы учреждения. 

Ответственный: Методист Волкогон Л.В. 

 

По первому вопросу слушали председателя комиссии  Авраменко Г.В., 

которая ознакомила присутствующих с анализом деятельности учреждения 

за 2019года по недопущению коррупционных нарушений.  

В январе 2019года проведена работа по обновлению нормативно-

правовой документации по антикоррупции.  Администрация обеспечивает 

эффективное исполнение должностных обязанностей по профилактике 

коррупционных и иных правонарушений на работе. Среди работников 

конфликтов интересов не наблюдалось. С работниками проведены 

профилактические беседы. Изготовлен информационный стенд 

«Противодействие коррупции», где размещены нормативно-правовые 

документы, планы, отчеты, телефоны, памятки по противодействию коррупции.  



Один из видов общественного контроля заключен в организации 

работы телефона «горячей линии» по вопросам противодействия коррупции, 

электронных почтовых адресов и других информационных каналов, 

позволяющих сообщить о ставших им известными фактах коррупции в 

учреждении, причинах и условиях, способствующих совершению 

коррупционных правонарушений и преступлений. 

 

2. По второму  вопросу выступила методист Волкогон Л.В.  Она 

предоставила информацию о проведенных в течение учебного года 

мероприятиях посвященных борьбе с коррупцией. 

      

                

ПОСТАНОВИЛИ: 

      

1.  Анализ работы учреждения председателя Авраменко Г.В. 

принять к сведению. 

2. Информацию методиста Волкогон Л.В. принять к сведению. 

   
 

Авраменко Г.В..: Кто за данные предложения? Прошу проголосовать. 

Единогласно. На этом заседание комиссии по противодействию коррупции 

считаю состоявшимся. 

 
 

 

 


